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ATA DA PRIMEIRA ASSEMBLEIA ORDINÁRIA DE DOIS MIL E VINTE E TRÊS DO DEPARTAMENTO 1 

DE ENGENHARIAS E TECNOLOGIA (Detec) DO CENTRO MULTIDISCIPLINAR DE PAU DOS FERROS 2 

(CMPF) DA UNIVERSIDADE FEDERAL RURAL DO SEMI-ÁRIDO (Ufersa). xxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxx 3 

Aos dezoito dias do mês de janeiro de dois mil e vinte e três, quarta-feira, às oito horas, por meio 4 

de reunião remota, realizou-se a Primeira Assembleia Ordinária do Detec de dois mil e vinte e 5 

três, do CMPF/Ufersa, presidida pelo chefe de departamento, professor Alex Pinheiro Feitosa. 6 

Estavam presentes os seguintes representantes docentes: Adelson Menezes Lima, Adla Kellen 7 

Dionísio Sousa de Oliveira, Alysson Filgueira Milanez, Any Caroliny Duarte Batista, Barbara 8 

Barbosa Tsuyuguchi, Cecílio Martins de Sousa Neto, Claudio Andrés Callejas Olguin, Daniela de 9 

Freitas Lima, Francisco Carlos Gurgel da Silva Segundo, Ítalo Augusto Souza de Assis, Jacineumo 10 

Falcão de Oliveira, Joel Medeiros Bezerra, Jorge Luís de Oliveira Pinto Filho, José Daniel Jales Silva, 11 

José Ferdinandy Silva Chagas, José Flávio Timóteo Júnior, Joseane Dunga da Costa, Laysa Mabel 12 

de Oliveira Fontes, Leandro de Almeida Melo, Leonardo Henrique Borges de Oliveira, Marília 13 

Cavalcanti Santiago, Náthalee Cavalcanti de Almeida Lima, Paulo Henrique Araújo Bezerra, 14 

Reudismam Rolim de Sousa, Rosana Cibely Batista Rego, Sâmara de Cavalcante Paiva, Walber 15 

José Adriano Silva e Wilza da Silva Lopes. Constatado o quórum, o presidente da reunião saudou 16 

a todos e iniciou a reunião. Não houve justificativas de ausências. Em seguida o presidente 17 

colocou em apreciação a pauta composta dos seguintes pontos: primeiro ponto - Apreciação e 18 

deliberação sobre as atas da 10ª e 11ª assembleias ordinárias do DETEC do ano de 2022; segundo 19 

ponto -  Apreciação e deliberação acerca de autorização de projetos de monitoria, ações de 20 

extensão e projetos de pesquisa que envolvem a participação de servidores docentes do DETEC; 21 

terceiro ponto - Apreciação e deliberação sobre a  forma de provimento para professor efetivo 22 

referente a vacância do docente Patrick Cesar Alves Terrematte; quarto ponto - Apreciação sobre 23 

a convocação e pasta da 1ª Reunião Ordinária do Conselho do CMPF; quinto ponto - 24 

Comunicações, informes e outras ocorrências. O presidente perguntou se algum membro sugere 25 

alguma inclusão ou mudança na pauta. O professor Alysson Filgueira Milanez solicitou a inclusão 26 

de um novo ponto de pauta sobre a formação de Comissão Eleitoral para eleição da coordenação 27 

e vice-coordenação do curso de Engenharia de Software, que foi posta em votação e aprovada 28 

por unanimidade. Também foi sugerida, pelo professor Claudio Andrés Callejas Olguin a inserção 29 

de documentos complementares no terceiro ponto da pauta. Em votação, aprovada por vinte e 30 

seis votos a favor com uma abstenção. Diante das modificações acima aprovadas, o presidente 31 

colocou em votação a pauta como o todo, tendo ela aprovada pelos membros presentes de 32 

forma unânime. A pauta ficou com a seguinte configuração: primeiro ponto - Apreciação e 33 

deliberação sobre as atas da 10ª e 11ª assembleias ordinárias do DETEC do ano de 2022; segundo 34 

ponto -  Apreciação e deliberação acerca de autorização de projetos de monitoria, ações de 35 

extensão e projetos de pesquisa que envolvem a participação de servidores docentes do DETEC; 36 

terceiro ponto - Apreciação e deliberação sobre a  forma de provimento para professor efetivo 37 

referente a vacância do docente Patrick Cesar Alves Terrematte; quarto ponto - Formação de 38 

https://www.google.com/search?rlz=1C1AVFC_enBR853BR858&sxsrf=ALeKk03LX4XgxkpYkiASST4TzHlZMFWljQ:1615491593560&q=ufersa+-+universidade+federal+rural+do+semi-%C3%A1rido,+campus+de+pau+dos+ferros+telefone&ludocid=13932320623099034672&sa=X&ved=2ahUKEwj3hsmU_6jvAhVJLLkGHWKoANYQ6BMwKnoECCsQAg
https://www.google.com/search?q=ENDERE%C3%87O+UFERSA+PAU+DOS+FERROS&rlz=1C1AVFC_enBR853BR858&oq=ENDERE%C3%87O+UFERSA+PAU+DOS+FERROS&aqs=chrome..69i57.7728j0j15&sourceid=chrome&ie=UTF-8
http://www.paudosferros.ufersa.edu.br/
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Comissão Eleitoral para eleição da Coordenação e Vice-Coordenação do curso de Engenharia de 39 

Software; quinto ponto - Apreciação sobre a convocação e pasta da 1ª Reunião Ordinária do 40 

Conselho do CMPF; sexto ponto - Comunicações, informes e outras ocorrências. O presidente 41 

abriu o primeiro ponto para a apreciação e deliberação sobre as atas. A primeira ata analisada 42 

foi a Décima Assembleia Ordinária, do ano de dois mil e vinte e dois, deste departamento. Não 43 

houve nenhuma sugestão de alteração, posta em votação, foi aprovada por dezesseis votos a 44 

favor com nove abstenções. A ata da Décima Primeira Assembleia Ordinária do Detec, de dois 45 

mil e vinte e dois, foi a ata a ser apreciada em seguida, também não ocorreu nenhuma proposta 46 

de alteração, em seguida foi votada e aprovada por vinte votos a favor com oito abstenções. O 47 

segundo ponto foi sobre a apreciação e deliberação de autorizações de projetos de monitoria, 48 

ações de extensão e projetos de pesquisa que envolvem a participação de servidores docentes 49 

do Detec. O presidente falou que na pasta da convocação estão anexados os projetos. Após 50 

perguntar se haveria algum comentário sobre os projetos, nada foi discutido, portanto, o 51 

presidente colocou em votação os projetos de ação de extensão: pendentes de autorização - 52 

[CRxxx-2023] - Mini curso Git e GitHub; autorizados Ad Referendum - [EVxxx-2023] - Café e 53 

Leitura: Capítulo II, [PJ012-2023] - Viabilidade técnica da implementação de projeto verde no 54 

campo de petróleo de Fazenda Belém utilizando ferramentas do sistema SIG (Sistema de 55 

Informações Geográficas) e [PJxxx-2023] - Café e Leitura; Ações de ensino: pendente de 56 

autorização: [PJxxx-2023] - Interdisciplinaridade, ações práticas e colaborações para a melhoria 57 

da qualidade do ensino-aprendizagem. Todos foram aprovados por unanimidade. O terceiro 58 

ponto foi a apreciação e deliberação sobre a forma de provimento para professor efetivo 59 

referente a vacância do docente Patrick Cesar Alves Terrematte. O presidente abriu este ponto 60 

dando a palavra à professora Any Caroliny Duarte Batista que informou que ela e o professor 61 

Leandro de Almeida Melo passaram em outro concurso e que estarão a assumi-lo assim que 62 

forem convocados, e que poderá ocorrer em abril neste ano. O presidente agradeceu a fala da 63 

professora e comentou sobre um pedido que ele fez aos coordenadores de curso sobre 64 

elaboração de um parecer dos perfis dos concursos que estavam abertos. Em seguida o professor 65 

Claudio Andrés Callejas Olguin discorreu sobre o perfil do concurso docente apresentado, e após 66 

as discussões, o presidente pôs em votação duas propostas. A primeira proposta foi a do 67 

professor Claudio Andrés Callejas Olguin de encaminhar a vaga do professor Patrick Cesar Alves 68 

Terrematte para concurso. A outra proposta foi a do professor Adelson Menezes Lima de retornar 69 

a discussão para os colegiados definirem mais objetivamente e encaminhar para o 70 

departamento. Em votação. Aprovada a segunda proposta por treze votos a favor, nove 71 

abstenções e três votos para a primeira sugestão. O presidente deu continuidade à reunião com 72 

as discussões do quarto ponto a respeito da formação de Comissão Eleitoral para eleição da 73 

Coordenação e Vice-Coordenação do curso de Engenharia de Software. Ficou aprovado por 74 

unanimidade que a comissão seja composta pelos seguintes docentes: Alysson Filgueira Milanez 75 

(Presidente), Adelson Menezes Lima (Membro) e Náthalee Cavalcanti de Almeida (Suplente). O 76 

presidente abriu o quinto ponto para que seja apreciada a convocação e pasta da Primeira 77 

Reunião Ordinária do Conselho do CMPF. A assembleia não se manifestou pelos pontos 78 

apresentados da referida reunião. O presidente, no entanto, ao analisar o segundo ponto de 79 

pauta da Primeira Reunião Ordinária de dois mil e vinte e dois, do Conselho de Ensino, Pesquisa 80 

e Extensão (Consepe) desta universidade, informou que solicitará a retirada deste ponto de pauta 81 

que abordará sobre os calendários acadêmicos dos cursos de graduação da Ufersa referentes aos 82 

próximos semestres letivos. Finalizada as discussões do quinto ponto desta reunião, o presidente 83 

abriu em seguida o sexto ponto com as comunicações, informes e outras ocorrências. O 84 

presidente disse o motivo de não ter colocado para apreciação e deliberação o calendário de 85 

reuniões ordinárias do departamento, ele explicou que irá aguardar primeiramente a aprovação 86 

do calendário do Consepe. Também discorreu sobre as dificuldades em acessar a página do 87 
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departamento para atualizá-la com as informações. Disse que em breve irá encaminhar um e-88 

mail sobre as datas de entrega dos Relatórios Individuais Docentes (RIDs) e os Planos Individuais 89 

Docentes (PIDs). Em seguida falou o professor Reudismam Rolim de Sousa que comentou sobre 90 

alguns problemas que estão ocorrendo no portal da universidade, e que já comunicou à 91 

Superintendência de Tecnologia da Informação (Sutic) da universidade. Nada mais a tratar, o 92 

presidente agradeceu a presença de todos e declarou encerrada a reunião às nove horas e 93 

quarenta e cinco minutos, da qual eu, George Luis de Amorim Gomes, secretário executivo, lavro 94 

a presente ata, que dato, assino e após ser lida, votada e aprovada será referendada pelo 95 

presidente. xxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxx 96 

Aprovada em: quinze de fevereiro de dois mil e vinte e três. 15/02/2023. xxxxxxxxxxxxxxxxxxxxx 97 

Presidente: xxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxx 98 

Alex Pinheiro Feitosa ____________________________________________________________ 99 

Secretário Executivo: xxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxx 100 

George Luis de Amorim Gomes _____________________________________________________ 101 

xxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxx 102 


